
令和元年８月７日（水） 

埼玉県公園スタジアム課 

 

 

埼玉県営公園の活用に関するサウンディング型市場調査に係る質問・回答 

（公表用） 

 

＜質問１＞ 

 サウンディング実施後の事業化までのスケジュール、手続きについて現時点での見込みをお示

しください。何年程度での事業化を想定されていますでしょうか。 

＜回答１＞ 

 提案の内容や規模により、事業化までの時間が大きく変わってくるため、現時点でのスケ 

ジュールは未定ですが、実現可能性の高い提案に関しては先行して取り組む考えです。 

＜質問２＞ 

 過年度に実施されたさいたま水上公園のサウンディングについて、サウンディング結果をふま

えどういった対応がとられましたでしょうか。 

＜回答２＞ 

 さいたま水上公園に関しては、今後、事業者の公募を予定しています。今年度は、過年度実

施した調査結果を踏まえ公募設置等指針の策定に取り組んでおります。 

＜質問３＞ 

 今回、上尾運動公園がサウンディング対象となっておりますが、さいたま水上公園についても

上尾運動公園と一体的な整理として提案を行うことは可能でしょうか。 

＜回答３＞ 

 さいたま水上公園を含んだ提案も可能です。 

＜質問４＞ 

 埼玉県営公園は現在指定管理者制度を導入されていますが民間提案を行った場合の整理はどの

ようにされることを想定されておりますでしょうか。指定管理者とは切り離して民間提案の受け

入れを検討・実施されるとの理解でよろしいでしょうか。 

＜回答４＞ 

 提案の内容により、指定管理者制度との調整が必要になると考えています。質問にあるよう

に、指定管理者とは切り離して民間提案の受け入れを検討・実施するケースも考えられます。 

＜質問５＞ 

 今回のサウンディングは P-PFI 制度の活用を念頭に行われるものでしょうか。指定管理者制度

による公園全体の管理と民間投資による施設整備の一体的な提案や、県による支出・公園整備を

一部含む民間投資による施設整備の提案等についても行うことは可能でしょうか。 

＜回答５＞ 

 今回のサウンディングは基本的に P-PFI制度の活用を想定しています。また、質問にあるよ

うな提案も可能です。 


